



Diciembre 15, 2017

El subsecretario de Seguridad expresó que “parece mentira que se quiera hacer creer a la población que el gobierno no deja manifestar a los trabajadores”, y agregó que “hoy no teníamos policía en la periferia de la Casa de Gobierno, a los fines de garantizar que todos los que quieran manifestarse lo hagan”.

“Mientras no haya hostilidad por parte del gremio, nosotros no vamos a intervenir para restaurar el orden”, aseguró ayer por la tarde el subsecretario de Seguridad, Gustavo Pereyra, luego de los nuevos incidentes que produjeron ayer en inmediaciones de la Casa de Gobierno personas identificadas con la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE).

“Parece mentira que se quiera hacer creer a la población que el gobierno no deja manifestar a los trabajadores”, dijo el subsecretario y aseguró que “si hay algo que ha garantizado el gobierno de la provincia del Neuquén es la libre manifestación”. Remarcó que “de hecho, hoy

no teníamos policía en la periferia de la Casa de Gobierno, a los fines de garantizar que todos los que quieran manifestarse lo hagan”.

Relató que “la intervención policial obedeció a que comenzaron a incendiar la puerta de acceso a la Casa de Gobierno, en Roca y Rioja, lo que dio intervención al personal que se encontraba en su interior, sofocando en principio el foco de incendio y luego tratando de contener el avance de estas personas”.

Calificó como “lamentables” los incidentes y remarcó que “estamos para proteger el patrimonio del Estado y la integridad física de los trabajadores de la Casa de Gobierno que han venido a cumplir con sus labores”.

“Se ha ejercido violencia contra la propiedad del Estado y contra los trabajadores que estaban en el interior. No es grato para ningún trabajador saber que están incendiando las puertas de acceso, están rodeando la Casa de Gobierno y no van a poder salir. Eso genera angustia y desesperación, y de allí la intervención nuestra para garantizar que la gente pueda salir”, indicó y agregó que “una vez que intervenimos, pudimos garantizar que todo aquel trabajador que voluntariamente lo quiso hacer, se retiró de la Casa de Gobierno”.

Pereyra destacó que “le hemos dado directivas precisas a la policía de no extender este conflicto más allá de los alrededores de la Casa de Gobierno”, y aseguró que “ante cada retroceso policial” se originaba “nuevamente la hostilidad y la agresión por parte de quienes se manifestaban. A esta altura estamos dudando de que muchos de ellos sean trabajadores del Estado”.

“Cuando se está en una emergencia como la que estábamos recién, lo primero es restaurar el orden y lo segundo, darle intervención a la justicia”, explicó el subsecretario y agregó que “en el marco de un proceso penal que es legítimo y que además es lo que establece un estado de derecho, veremos qué responsabilidades se les asignan”.

Además, dijo que si “a partir de toda la prueba colectada y que se está enviando” la justicia ordena detenciones, “vamos a proceder con esa orden judicial”. Informó que nuevamente se realizarán denuncias por los incidentes de hoy y aseveró que “estamos haciendo lo que es deber de un funcionario: denunciar los hechos cuando se ha dañado el patrimonio de todos los neuquinos”.

“Ha habido muchísimos damnificados particulares. Muchos de ellos se han comunicado conmigo y los he enviado a la justicia para que hagan las denuncias correspondientes. Van a constituirse como querellantes, como particulares damnificados en este conflicto, y a partir de eso la justicia irá a resolver. Desde el Ejecutivo no nos entrometemos con asuntos que tenga que resolver la justicia, y acataremos fielmente todo lo que ella disponga”, expresó.

Señaló que “estos episodios no son gratos para el gobierno provincial y sabemos que traen consecuencias y daños colaterales”, y consideró que se evitarían “si no se utilizase la violencia como una metodología para tratar de resolver conflictos”.

“Dimos órdenes precisas a la policía para no extender este conflicto, para no sacar el contexto de cuidar el patrimonio y cuidar la integridad física de los trabajadores”, dijo el subsecretario, aunque remarcó que “infinidad de veces hicimos retroceder a la policía y las agresiones seguían”.

“Basta con pegarle una mirada a lo que es la Casa de Gobierno y realmente da mucha tristeza, mucha pena. Tener que escuchar a la dirigencia de ATE cargar las culpas sobre el gobierno provincial, más pena causa todavía”, indicó.

Por último, Pereyra solicitó a la conducción de ATE que “se manifieste en paz, que no organice hostilidad contra la Casa de Gobierno y no destruya el patrimonio del Estado que, en definitiva, es el patrimonio de cada uno de los habitantes”, y reiteró que “con sus intervenciones y con la quema de la puerta de la Casa de Gobierno causaron pánico entre los trabajadores de aquí. Tuvimos que intervenir por esa razón y sacarlos de la Casa de Gobierno”.

Neuquén Informa